

CIRCULAIRE.

ECOLE DE MÉDECINE ET DE CHIRURGIE

DE

MONTREAL.

En annonçant l'ouverture de ses Cours pour la 23^e année, l'Ecole de Médecine et de Chirurgie croit pouvoir toujours compter sur l'influence et le concours des médecins qui y ont puisé leur éducation médicale et sur un public éclairé qui savent que l'instruction théorique et pratique qu'elle donne n'est en rien au-dessous de celles des Collèges du pays et du continent américain.

Essentiellement canadienne-française, cette Ecole, pour se rendre digne de plus en plus de sa position actuelle, et pour se défaire de quelques entraves passagères résultant de privilèges que nos législateurs pourraient lui assurer bientôt sans inconvénients ou plutôt avec bénéfice pour notre Société, ne demande rien de plus que de l'encouragement dans un esprit *bien entendu* de la prospérité et du progrès de nos institutions nationales.

Nous prions le public, en parcourant notre Circulaire, de porter son attention sur l'organisation de l'Ecole de Médecine, sur son enseignement, et sur les Institutions qui concourent avec elles à en assurer la stabilité, l'importance et le succès.